

Kapolsek Surade Iptu Ade Hendra Silaturahmi Bersama Forkopimcam Cibitung, Jalin Kebersamaan dan Komunikasi

Sukabumi - SUKABUMI.PRESS.WEB.ID

May 7, 2024 - 11:45



Kapolsek Surade Iptu Ade Hendra Silaturahmi Bersama Forkopimcam Cibitung, Jalin Kebersamaan dan Komunikasi

Cibitung, 7 Mei 2024 – Sebuah kegiatan silaturahmi lintas sektoral yang dipimpin oleh Kapolsek Surade, IPTU Ade Hendra, S.Pd., telah sukses digelar di Balai Desa Cidahu, Kecamatan Cibitung, Kabupaten Sukabumi, pada hari Selasa, 7

Mei 2024. Acara ini dimulai pukul 09.00 WIB dan berlangsung dengan lancar hingga selesai.

Kegiatan ini dihadiri oleh berbagai stakeholder penting di wilayah tersebut, termasuk Kesos Cibitung, perwakilan dari Dinas Peternakan, Dinas Kesehatan/Puskesmas Cibitung, Kepala Desa Cidahu, serta perangkat desa Cidahu. Pertemuan ini bertujuan untuk memperkuat kerjasama dan koordinasi antar sektor dalam mendukung pembangunan dan kesejahteraan masyarakat di Kecamatan Cibitung.

Selama acara, IPTU Ade Hendra menekankan pentingnya sinergi dan kolaborasi lintas sektoral untuk mengatasi berbagai tantangan yang dihadapi masyarakat. "Dengan kerja sama yang baik antar sektor, kita bisa lebih efektif dalam memberikan layanan dan pembangunan yang berkelanjutan bagi masyarakat," ujar Ade Hendra dalam sambutannya.

Kegiatan ini juga menjadi platform bagi para pemangku kepentingan untuk bertukar informasi dan menyamakan persepsi tentang berbagai program dan inisiatif yang sedang dan akan dilaksanakan di wilayah Kecamatan Cibitung.

Selain itu, kesempatan ini juga dimanfaatkan untuk membahas berbagai isu terkini yang mempengaruhi kehidupan masyarakat, seperti kesehatan, pertanian, serta keamanan dan ketertiban umum. Diskusi yang produktif antara para hadirin menghasilkan beberapa kesepakatan penting yang diharapkan dapat segera diimplementasikan untuk memperbaiki kondisi dan kualitas hidup warga Cibitung.

Kegiatan silaturahmi lintas sektoral ini ditutup dengan doa bersama yang menandai komitmen kuat semua pihak untuk terus bekerja sama memajukan wilayah Cibitung. Dengan berakhirnya kegiatan ini, diharapkan akan ada langkah konkret yang diambil untuk menjawab kebutuhan dan aspirasi masyarakat Cibitung.

Kegiatan ini tidak hanya menunjukkan dedikasi dari aparat kepolisian dalam menjaga keamanan, tetapi juga perannya dalam membina hubungan yang baik antar sektor pemerintahan dan komunitas, sebagai upaya bersama membangun masyarakat yang lebih baik.